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6月は「ロータリー親睦活動月間」です

第48回 会長挨拶

2013-14年度  会長

紺野　晴郎

例 会 次 第

2013-14年度最終例会
～ 感謝祭 ～

■7月10日（木） 18：30～「辰巳屋」

　「新旧役員慰労夜間例会」
■7月17日（木） 12：30～「辰巳屋」

　久米允彦県北第一分区ガバナー補佐クラブ訪問
　＊「四つのテスト」唱和　＊プログラム案内
　＊「友」紹介　＊血圧測定
■7月24日（木） 12：30～「辰巳屋」

　丹治正博会長スピーチ
■7月31日（木） 12：30～「辰巳屋」

　クラブ協議会　＊今年度の活動について

例会プログラムのご案内

　本日は本年度最終例会とな

りました。今日この日を迎え

ることができ、会員皆様に感

謝申し上げます。加藤桂一郎先生の突然のご病気により、

ピンチヒッターとしてバッターボックスに立つことにな

りました。何の準備もなかったので、毎回の例会が真剣

勝負の例会でした。三振してもいい、とにかく思いっき

りバットを振って「ロータリーを楽しく」と思いました。

これは故パストガバナー兄嘉昭の口癖でもありました。

　一年間を振り返ると皆様方のお力で素晴らしい事業

を展開できました。まず音楽では弦楽四重奏を皮切りに

ジャズ・オペラ・三味線・二胡・琵琶まで、踊りは日本舞踊・

フラダンス・ベリーダンス・宝塚観劇。移動例会では、

陳健一料理会・お座敷列車・利府の新幹線基地見学・福

島競馬場訪問・東京ロータリークラブ例会参加。イベン

トでは手品とバルーン芸・猪苗代湖水草除去作業終了後

のインターアクトクラブ、ローターアクトクラブとの昼

食会・夏祭り納涼会・クリスマス会・分区新会員セミナー

大晩餐会・青少年奉仕会議終了時のおたのしみ抽選会・

双子クラブ更新調印後の会津観光・台風災害支援シェル

ター贈呈確認マリキナ訪問、囲碁クラブ開催、そしてSL

スペシャル体験乗車等、元気の出る事業をたくさん行っ

たと自負しております。

　皆様方に一年間の御辛抱、重ねて感謝申し上げます。

そして、一年間支えていただいた日比野幹事と事務局の

大関さんに御礼を申し上げ最終会長挨拶とさせて頂きま

す。一年間ありがとうございました。

開会点鐘 紺野晴郎 会長

ロータリー・ソング
「福島ロータリークラブの歌　」
　ソングリーダー 丹治正博 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
会長挨拶  　紺野晴郎 会長
幹事挨拶・報告  日比野恒夫 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会
　　ニコニコBOX担当 江花　亮 委員

閉会点鐘  紺野晴郎 会長

─ 18：40より“感謝祭” ─
司会進行／佐藤武彦 会員

・紺野会長から丹治次期会長へ会長バッジの引き継ぎ
・日比野幹事から坪井次期幹事へ幹事バッジの引き継ぎ
＊丹治次期会長より一言

乾　杯

余　興 ◇FDC:fukushima station Dancing Club
 　（福島駅ダンシングクラブ）
 　『ファイヤーダンスショー』
 　『駅ザイルとブラックももりんショー』

 ◇まねだ聖子オンステージ

「手に手つないで」

閉会あいさつ
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2013-14年度最終例会  ～ 感謝祭 ～

〈ご夫人紹介〉

安藤健次郎 会員 ご夫人 京　子 様

浦部　　博 会員 ご夫人 峯　子 様

狩野　安則 会員 ご夫人 純　子 様

幡　　研一 会員 ご夫人 久美子 様

紺野　晴郎 会長 ご夫人 典　子 様

お客様並びに来訪ロータリアン

みなさま一年間
ありがとうございました。
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今週号の編集長
4 増子　　勉 会員

他に
有田　吉弘／安藤健次郎／岩田　尚志／岩山　知弘／氏川　守義／江花　　亮／大沼　健次／緒方　啓道／加納　武志
管野　裕一／菅野　晴隆／児玉　健夫／古俣　　猛／相良　元章／佐藤　英典／志村　光昭／清水　義之／高橋　　聡
田沼紀美子／土屋　敦雄／坪井　大雄／中島　健至／藤井　高志／増子　　勉／松浦　敬裕／三宅　　喬／牧野　吉晃
八子　英器／渡邉　広重

▶紺野　晴郎 会長

思い出に残る一年間ありがとうござ

いました。

▶日比野恒夫 幹事

一年間ありがとうございました。紺野会長の他西区ロー

タリーを実践し心に残る一年に皆様いかがでしたか!!今

日の最終例会楽しんでください。

▶阿久津　肇 PG

紺野会長、日比野幹事さん一年間ありがとうございまし

た。貴重な経験をクラブ活性化のために生かしてくださ

い。本日は2800地区（山形）とのガバナー・パストガバ

ナー交流会があり天童市に出掛けております。

▶丹治　正博 会員

本日、紺野会長より会長バッジを引き継がせて頂きます。

紺野会長･日比野幹事一年間お疲れ様でした。そしてあ

りがとうございました。

▶茂田　士郎 会員

福島ロータリークラブより「福島いのちの電話」に資金援

助を頂く事になりましてありがとうございます。ビデオカ

メラ、パワーポイント用映写装置などを揃えて、相談員の

研修、市民向け講座の充実をはかりたいと思っております。

▶加藤　義朋 会員

紺野年度、楽しい例会をありがとうございます。家内の油

絵展にお祝い頂き厚く御礼を申し上げます。

▶幡　　研一 会員

紺野、日比野年度最後の例会を楽しみに、一年間お疲れ様

でした。

▶後藤　忠久 会員

紺野会長、日比野幹事、一年間ご苦労様でした。とても楽

しい一年でした。

▶菅沼　　裕 会員

紺野会長、日比野幹事、大変お疲れ様でした。会長にご推

薦頂きロータリークラブに入会させて頂いたことをとて

も感謝申し上げます。これからも宜しくお願い致します。

▶箱岩　　偉 会員

紺野会長、日比野幹事、一年間お疲れ様でした。

▶事務局 大関

紺野会長様、日比野幹事様、一年間お世話様になりありが

とうございました。今夜はゆっくり羽根を伸ばしてくだ

さいませ。お疲れ様でした。

ニコニコBOX報告 本日のニコニコBOX投入額　40件¥87,000 累計  ¥2,585,000

江花　亮 委員

「奉仕」と「親睦」は直交しているか
　紺野年度最後の「私のひとこと」になりました。クラブ
会報・資料小委員長として投稿させていただきます。会
員各位にはクラブ会報発行にご協力いただき、この場を
お借りしてお礼申し上げます。
　標記の直交という言葉は、数学では相関が無い（関係
がない）場合に用いる用語です。ベクトルが直交してい
る（内積がゼロ）などと言います。ロータリークラブの歴
史をひも解くと、創設以来、「奉仕」と「親睦」が対立軸と
なって、その歴史が動いています。理論派と現実派と言
い換えることもできます。
　一般的な認識では、「親睦」ばかりでは「奉仕」がなおざ
りになり、「奉仕」ばかりでは「親睦」ははかれないとなっ
ており、「奉仕」と「親睦」は直交しているように思えます。
しかしながら、現実は数学とは違い、「奉仕」と「親睦」を
両立させることができるという挑戦が、実はロータリー
クラブの本質ではないかと思います。
　次期丹治年度でも、楽しいロータリー道場を実践すべ
く、今年度同様にクラブ会報原稿提出へのご協力をお願
いいたします。

右近八郎 会員右近八郎 会員
6月26日（木）、「SL福島プレDC号（28・29日開催）」

の郡山駅→福島駅間の試運転が行われ、会員、関係者含む

多くの招待者が参加されました。同列車は9：54郡山駅

発、11：43福島駅着にて運行され、その車体や汽笛の音、

吹き上げる煙の迫力に、会場や沿線からは大きな歓声が

上がりました。

SL福島プレDC号スペシャル体験乗車


